

Mindelheim, 28. März 2022

# PRESSEMITTEILUNG

## CSU-Kreistagsfraktion im Gespräch mit Memminger Stadtrat

**Unterallgäu/Benningen:** Die CSU-Fraktionen des Unterallgäuer Kreistags und des Memminger Stadtrats trafen sich kürzlich zu einer Tagung in Benningen. Politische Schnittmengen von Stadt und Land waren Gegenstand des politischen Austauschs. Gesundheitsminister Klaus Holetschek gab dazu einen Abriss der aktuellen gesundheitspolitischen Lage.

Thematisch naheliegend erläuterte Oberbürgermeister Manfred Schilder die Neubaupläne für das Klinikum Memmingen. Ein wichtiges infrastrukturpolitisches Thema des Treffens war die Frage eines weiteren Autobahnanschlusses für Memmingerberg und den Allgäu Airport. Klaus Holetschek verwies dabei auf sein Schreiben als Bau-Staatssekretär an Landrat Alex Eder vom Juni 2020. Darin führte er aus, dass noch 2012 das Bundesverkehrsministerium keinen Bedarf für eine zusätzliche Ausfahrt gesehen hatte. Gleichzeitig zeigte sich Holetschek schon damals offen, einen neuen Landkreis-Vorstoß auf der Basis eines aktuellen Verkehrsgutachtens zu unterstützen. In der darauffolgenden Diskussion zeigten sich die CSU-Kreisräte offen für weitere Diskussionen. Auch ohne eine Amazon-Ansiedlung sei festzustellen, dass das Verkehrsaufkommen in den letzten Jahren deutlich gestiegen ist. Eine Entlastung der Anschluss-Stelle Memmingen-Ost und der Ortsdurchfahrt von Ungerhausen seien zu berücksichtigende Aspekte.